

Dr. sc agr Manuela Ropeter-Scharfenstein
Fachreproduktionbiologin
Waldweg 5
37073 Göttingen

Stellenangebot

Göttingen , den 30.12.24

MTA/MTLA/BTA/Biologe/in in Voll- oder Teilzeit für unser IVF-Labor

Wir suchen zum 1.7.2025 für unser IVF Labor eine*n Qualitätsmanager*in , die/der alle relevanten Prüf- und Messmethoden zur Qualitätssicherung nach AMG 20 b und c beherrscht und unser digitales Qualitätsmanagementsystem führen kann. Darüber hinaus sind die Basisarbeiten der Andrologie und des Eizelllabores sowie der Embryokultur incl Transferen und auch Methoden der Kryokonservierungen wünschenswert . Der Ausbildungsstatus sollte den Aufgabenstellungen angemessen sein, wobei eine Qualifikation aus den Naturwissenschaften hilfreich ist.

Die Stelle kann als Vollzeit oder Halbtagsstelle angetreten werden und passt sich entsprechend in der Vergütung an.

Wir sind eine IVF Praxis im Ostviertel in Göttingen gelegen und stellen ein kleines aber freundliches Team zur Verfügung und wünschen uns ein kollegiales und höfliches Miteinander sowie respektvolles Auftreten vor Patienten und Teammitglieder. Englischkenntnisse sind Grundlage der Anstellung.

Bewerbungen bitte an

Dr. Manuela Ropeter-Scharfenstein

Ropeter@dragon-IVF.com

01777944768

Job offer

MTA/MTLA/BTA/biologist in full or part time for our IVF laboratory

We are looking for a quality manager for our IVF laboratory starting on July 1, 2025 who is proficient in all relevant testing and measuring methods for quality assurance according to AMG 20 b and c and can manage our digital quality management system. In addition, knowledge of the basics of andrology and the egg laboratory, as well as embryo culture including transfers and cryopreservation methods, is desirable. The level of training should be appropriate for the tasks, with a qualification in the natural sciences being helpful.

The position can be taken on a full-time or part-time basis and will be remunerated accordingly.

We are an IVF practice located in the eastern part of Göttingen and provide a small but friendly team. We expect our employees to be cooperative and polite and to act respectfully towards patients and team members. Knowledge of English is a basic requirement for employment.

Please send applications to

Dr. Manuela Ropeter-Scharfenstein

Ropeter@dragon-IVF.com

01777944768